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Pinaguets, Baguenats, Pontgivartois, 

Avec l’ensemble de mon équipe nous nous 
appliquons chaque jour à être à la hauteur de votre 
confiance, accordée le 15 mars 2020 pour 6 ans.  
Une nouvelle fois MERCI ; Conduire la destinée de 
notre commune en maintenant le lien essentiel 
du vivre ensemble est une aventure humaine 
passionnante. 

En ce méridien de mandat, faisons un point d’étape 
des 10 engagements de notre programme : 

Installer un conseil jeune
Un premier mandat de 3 ans a débuté en mars 
2021.
Carole LOPEZ, Virginie FORET-FAUSTEN, et 
Katia BART préparent de nouvelles élections 
pour Mars 2024.

Restaurer en crèche l’école 
d’Auménancourt le Petit

Porteuse de ce projet privé et fondatrice des « 
petits lutins  », Mathilde BARRACHIN propose 
une première rencontre le 16 Septembre.                        

Raccorder le stade au réseau électrique
Les travaux ont été réalisés en 2021 avec le SIEM. 

Relier les trois villages par une voie douce
Nous intégrons le schéma cyclable du Grand 
Reims. 

Proposer des formations aux gestes qui 
sauvent

Une première séance a été organisée le 15 
avril par Alban WICZEWSKI avec notre corps 
de sapeurs-pompiers volontaires et Maxime 
QUENESSON pour formateur.

Ouvrir le terrain de sport derrière l’école 
Après l’avoir mis en application, il n’était 
sécuritairement, et dans le respect du voisinage, 
pas réalisable de le maintenir.     

 Instaurer des rencontres entre les âges 
Des séances sont proposées régulièrement autour 
d’ateliers cuisine organisés par la bibliothécaire 
(Anais RAVENET), Elisabeth TAYOT et Claudine 
COURDIER.
 

Mettre en place des cérémonies de vœux
Une première cérémonie a été organisée le 14 
janvier 2023 par Katia BART.

Prétendre au niveau d’éligibilité des villages 
fleuris

Grand travaux et printemps pluvieux ne facilitent 
pas le travail de Guillaume et Cédric,   nos agents 
communaux. 
Mais ils gardent leur enthousiasme à embellir 
Auménancourt et peuvent s’assurer du précieux 
soutien de Vincent RICHARD, Stephane GIAGRANDI 
et Virginie FORET FAUSTEN.  

Lancer la réfection de la traversée par la RD 20 
(rue du 151 RI, et Armand Guery) 

Guillaume TENET et Etienne GUILLAUME, suivent 
actuellement la première phase des travaux entre 
la rue de la vierge et la place d’Auménancourt le 
Grand. 
Nous projetons la seconde étape sur 2027.

Heureux de constater que nos dossiers sont 
suffisamment avancés, et notre budget 
parfaitement tenu par Nadine Prevoteau, pour 
pouvoir entreprendre de nouvelles perspectives 
d’améliorations des conditions de vie dans 
Auménancourt, comme :  
 
• Restaurer la salle des fêtes, dont nous avons confié 
la pré-étude au cabinet AGENCIA.
• Proposer l’accès à la distribution de pain.
• Intégrer une triennale d’expositions culturelles 
avec Loivre et Cormicy.   
• Etablir un programme d’installation et un dossier 
de demande de subventions pour installer un 
contrôle caméra dans la commune.
• Etudier les possibilités d’agrandissement de la 
caserne des pompiers. 
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Grâce à la communauté Urbaine du Grand Reims : 

 • Des travaux de réfection des toitures et façades de 
l’école seront réalisés cet été. Nous compléterons 
ce rafraîchissement par une fresque de l’artiste 
Emilie VAST, sur le mur de la médiathèque. 

• Pour plus de sobriété énergétique, les ballons 
fluorescents d’éclairage public seront remplacés 
par des diodes électroluminescentes (LED) cette 
année. 

Autant de belles étapes à venir et tant d’autres bons 
moments d’échanges et de rencontres organisés 
par le fabuleux tissu associatif de notre commune, 
à l’instar du traditionnel Méchoui du comité des 
fêtes le 18 juin ou le bal des pompiers du 14 juillet. 

Sans vouloir faire une liste exhaustive des actions 
menées hors programme, je remercie les élus et 
Marine, grâce à qui nous avons étendu les horaires 

d’ouverture de 
la mairie dont le 
samedi matin de 8h 
à midi. 

D’autres projets 
importants ont été 
réalisés avec le 
précieux soutien 
du Grand Reims, 
comme la création 
de voirie rue du 
Routil en 2022, 
la possibilité 
de pratiquer de 
nombreux sports 
de salle dans les 

locaux du groupe scolaire, ou encore l’installation 
de jeux dans la cour des maternelles.  

Autrement, nous avons instauré la distribution de 
colis seniors à Noël et de kits de bienvenue aux 
nouveaux nés. 

A proximité du Groupe Scolaire, nous avons fait 
l’acquisition d’une parcelle constructible en vue 
d’une extension et un jardin partagé a été mis en 
place sur le terrain. 

Particulièrement sensible à l’accessibilité à 
la culture, nous avons également étendu les 

horaires de la médiathèque (dont le samedi matin), 
en remerciant ici Anaïs RAVENET et Perrine 
FOURTINES ROCHET. 

Nous proposons régulièrement des expositions et 
concerts gratuits au centre d’art, comme « Peaux » 
de Pauline de CABARRUS à partir du 9 juin, un 
concert sur BRASSENS le 17 septembre et une 
découverte de Musique Africaine le 30 septembre 
en association avec le département de la Marne.     
Avant de vous laisser à la lecture de votre bulletin, 
permettez-moi de remercier vivement l’ensemble 
de l’équipe rédactionnelle et tout particulièrement 
Sébastien GSELL pour l’immense travail de mise en 
page. 

Au plaisir de vous servir et Bel été à Tous ! 

Christophe MAHUET
Maire d’Auménancourt

Nous remercions Romane et Clothilde 
pour leur contribution !

Rédacteur d’un jour



Comme annoncé les travaux de voirie ont débuté le 15 
mai 2023 une fois les travaux d’eau potable terminés. 

Pelle mécanique de 40 tonnes, semi-remorques et 
autres engins de voirie se sont enchainés afin de 
déplacer plusieurs dizaines de tonnes de matériaux. 
Les matériaux les plus nobles sont triés directement 
sur le chantier pour être concassés et transformés afin 
d’alimenter d’autres chantiers. 
La chaussée étant décaissée de 60 cm, il faut désormais 
lever les bras pour atteindre sa boite aux lettres !
Malgré des accès riverains très perturbés, il faut noter 
le bon enchaînement des opérations et vous remercier 
pour la sérénité qui règne aux abords du chantier. Grâce 
à une écoute attentive et une adaptation des entreprises 
réalisant les travaux, les problèmes du quotidien sont 
rapidement pris en compte et solutionnés. 
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Rue du 151e RI, 
le point sur les travaux

Pourvu que ça dure ! Les travaux s’enchaineront jusqu’à 
la fin du mois de septembre ! 

Quelques changements sont déjà visibles. Les 
candélabres LED sont mis en service, les réseaux aériens 
sont supprimés et les compteurs d’eau sont désormais 
positionnés à l’extérieur de nos maisons.
Les prestations de voirie vont désormais continuer 
sur la première tranche de la rue du 151e RI (rue de la 
Grévière => rue Nicolas Job). Durant l’été les travaux de 
voirie se concentreront sur l’entrée de la commune, le 
plateau surélevé sera notamment fermé à la circulation. 
Les travaux finiront par la dernière tranche de la rue du 
151E RI (rue Nicolas Job => Rue de la Vierge). 

Soyez tous remerciés pour votre patience et votre 
compréhension !

Guillaume.T
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Journée sportive pour la SPA : 
Les dons affluent pour soutenir les animaux

Sauver des vies : 
1ère session réussie

28 JANVIER 2023 : DON POUR LA SPA

Le conseil municipal des jeunes d’Auménancourt et de 
Saint-Etienne-Sur-Suippe a effectué un geste généreux 
envers les animaux de la SPA. Une journée sportive avait 
été organisée afin de récolter des dons pour les animaux 
abandonnés. La mairie d’Auménancourt a organisé une 
rencontre avec Mme Guillem, administratrice de la SPA 
afin de lui remettre la nourriture pour les chats de la 
SPA.  
Mme Guillem a remercié les jeunes pour leur implication 
envers les animaux et a rappelé qu’avant d’adopter un 
animal, il faut être bien sûr de pouvoir s’en occuper !

Carole L

En avril s’est déroulée la 1ère session de formation aux 
gestes qui sauvent. 
Le formateur Maxime Quenesson a appris aux partici-
pants à faire face aux situations de la vie quotidienne : 
malaise, traumatismes, perte de connaissance...
Tout au long de la session il y a eu une alternance entre 
la théorie et la pratique. 
Des mises en situation concrètes fort appréciées ont 
été le moment fort de cette matinée. 
Les participants sont repartis enchantés et motivés. 

Une 2 ème session est envisagée pour passer au niveau 
supérieur..le PSC1.

Si vous êtes intéressés merci de vous inscrire auprès 
de Marine au secrétariat de la Mairie. 
 
Nous remercions les pompiers d’ Auménancourt et le 
CDEDS 51 * pour leur parfaite organisation et la qualité 
de l’enseignement. 
* CDEDS : Centre Départemental d ‘Enseignement et de 
Développement du Secourisme de la Marne.

Elisabeth.T
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Don du sang

Comme précédemment la dernière collecte de sang 
a permis de récolter près de 30 poches de précieux 
globules pour sauver des vies.

Pour rappel : 1 don sauve 3 vies.
Soyez-en remerciés vivement ici. 
La mobilisation doit continuer.

Le vendredi 28 juillet 2023 vous aurez l’occasion à 
nouveau de prouver encore que votre générosité est 
sans faille.
Parlez en autour de vous les réserves sont, sur le plan 
national et régional, toujours faibles.

Prochain rendez-vous le 

Vendredi 28 Juillet 2023 
à la salle polyvalente d ‘Auménancourt le Petit.

Prenez rendez-vous, un lien d’inscription est sur le site 
internet de la commune www.aumenancourt.fr
Venez nombreux avec vos proches, amis, collègues..

Elisabeth.T

A tout jamais dans nos cœurs !

Retrouver chaque matin une école propre, et une ATSEM 
heureuse d’accueillir nos primaires n’est pas un miracle, 
mais à Auménancourt une fée s’en est allée.

Toi qui aimais tellement accompagner les enfants, avec 
cette éternelle bonne humeur que nous garderons tous 
en mémoire…

Sylvie, à tous ceux qui ont eu la chance de te connaitre, 
sache que nous ne t’oublierons jamais !

Katia B.
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Jojo Michel : Une vie dédiée 
à la générosité et à la joie

Georges Michel est le 3ème d’une famille de 5 
enfants. Georges est né dans le quartier de la Verrerie 
Charbonneaux à Reims le 9 juin 1936, juste avant la 
guerre. 
Appelé plus souvent Jojo, il va à l’école primaire Henri-
Paris. Il apprend la musique, le violon et l’harmonium.

Dès son jeune âge, après la fin de la guerre, il rejoint le 
curé qui œuvre pour améliorer le quotidien des habitants 
très pauvres de la Verrerie. 
Le dimanche, Jojo anime la messe avec l’harmonium et 
une petite chorale. Il est très actif pour les kermesses 
dont les bénéfices servent à emmener des enfants 
défavorisés en colonie de vacances gratuitement.

Après son certificat d’études, il va au lycée Roosevelt à 
Reims et décroche son CAP de tourneur-fraiseur. Avec 
son CAP en poche, c’est là qu’il déclare avoir la vocation 
de devenir prêtre. À 18 ans, il intègre un séminaire pour 
vocation tardive à Maretz dans le Nord, où il y apprend le 
latin, la théologie, etc.

Après des années d’études, il revient au grand séminaire 
de Reims. Jojo est ordonné prêtre dans les années 60 
et l’archevêché le charge de la paroisse Saint Nicaise 
au foyer Rémois. Prêtre moderne pour l’époque, il 
troque facilement sa soutane pour le costume de 
ville. Il organise des fêtes pour les jeunes, des soirées 
musicales, des concerts, des colonies de vacances. Il 

est très apprécié et très vite intégré dans le foyer. Les 
habitants se cotiseront pour lui offrir une 2CV.

Pour toutes ses activités, il est aidé par de jeunes 
volontaires et c’est là qu’il rencontre Paulette. Tombé 
amoureux, il renoncera à ses vœux et quittera la 
prêtrise, sans pour autant abandonner ses convictions 
religieuses. Jojo se marie avec Paulette le 5 août 1972. 
Il suit une formation pour devenir professeur technique 
adjoint et ira travailler dans plusieurs lycées de la région.

Dans les années 70, ils feront construire une maison à 
Pontgivart et viendront y vivre accompagnés de Luc. 
Très vite, il participe à la vie de la commune et c’est Jojo 
qui œuvre pour le rachat de l’église. Il crée l’Association 
de la Pierre Longe. Il effectue deux mandats en tant que 
conseiller municipal. Il accompagne Monsieur Grégoire 
comme assistant pour les sorties et vacances scolaires. 
Il participe également au catéchisme pour les enfants 
de la commune.

Jojo était un homme généreux, cultivé, jovial et bon 
vivant. Il savait mettre à l’aise avec beaucoup d’humour 
et de gentillesse. Jojo est resté en contact avec un 
groupe d’amis connus sur les bancs de l’école depuis 75 
ans. Jojo et Paulette aimaient la montagne et allaient 
régulièrement à Servoz en Haute Savoie.

Ne soyez pas 
tristes, soyez 
dans la joie. 
Jojo profite 
s û r e m e n t 
a u j o u r d ’ h u i 
du bonheur 
éternel.

Luc.W
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Dans notre région et plus particulièrement dans notre 
village s’est déroulé la phase 4 de l’exercice militaire 
Orion, exercice de grande ampleur où des forces 
terrestres et aériennes ont été déployées. 

Des militaires étrangers ont également été engagés 
dans cette simulation de guerre à haute intensité. 
Les affrontements se sont déroulés dans des camps 
militaires et en terrain civil, où près de 12  000 soldats 
français et 1  700 alliés se sont déployés dans notre 
région. 

Comme vous avez pu le voir, de nombreux militaires ont 
été basés à Auménancourt. 
En effet, notre maire a aidé ces militaires en leur mettant 
à disposition le gymnase communal pour leur permettre 
de dormir à l’abri et au chaud. 
Étant réserviste au 501 Régiment de Chars de Combat, 
j’ai eu la chance de pouvoir participer à cette opération. 
Avant de débuter la mission sur le terrain une préparation 
en amont a été nécessaire  : règle d’engagement, 
identification des différents véhicules, préparation du 
matériel etc...
Nous sommes partis du régiment en « convoi » constitué 
d’un grand nombre de véhicules de différents types  : 
logistique, reconnaissance, blindés, transports de 
troupes …
Nous nous déplacions très régulièrement et ceci afin de 
ne pas nous faire détecter, car nous étions en protection 
du poste de commandement.
Nos conditions de vie étaient très différentes de notre 
quotidien : pour les repas des rations de combat, nous 
dormions dans nos véhicules, dans des fermes ou nous 
pouvions dissimuler les véhicules.

Nos nuits étaient ponctuées de tours de garde et de 
périodes de sommeil.
C’était très impressionnant de voir tous les moyens mis 
en œuvre pour cette mission, tant humain que logistique, 
croiser des chars Leclerc dans les rues des villages est 
atypique. 
Après de nombreux jours sur le terrain nous sommes 
rentrés au régiment avec un sentiment de soulagement 
et de travail bien fait puisque en effet nous avions réussi 
la mission.

Clothilde.M
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Le 21 janvier, s’est déroulée à la salle des fêtes de Saint-
Etienne-sur-Suippe la boum des jeunes, une belle 
initiative organisée par le conseil municipal des jeunes. 
Pas moins de 50 enfants de 3 à 12 ans ont répondu 
présents et ont pu faire de ce moment de détente une 
franche réussite. 

De 16h à 21h, se sont succédées une après-midi jeux 
de société, la boum des enfants, et enfin la boum des 
ados. Un beau moment de partage entre jeunes mais 
aussi entre générations. 
Les enfants ont pu apprécier le goûter offert par les 
mairies. 
Un grand merci à tous pour votre participation!
 

 Carole.L

MA COMMUNE

Boum des jeunes 
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Un schéma cyclable 
pour le Grand Reims

Le Grand Reims, attentif aux attentes de ses habitants, 
souhaite développer activement les infrastructures 
permettant l’utilisation des mobilités douces.

Le but est donc de favoriser la pratique cyclable sur 
l’ensemble du territoire en levant les freins de sentiment 
d’insécurité des cyclistes. 

Ce plan en faveur du vélo représente 45 millions d’euros 
sur 15 ans pour créer 340 km de pistes cyclables.

Ce schéma est une véritable feuille de route de 
l’aménagement cyclable à l’échelle des 142 communes de 
la Communauté urbaine (hors ville de Reims), propose 16 
lignes, dont 9 radiales depuis Reims, en complémentarité 
avec le réseau «  Reims à vélo  », 1 rocade autour de 
l’agglomération rémoise et 6 lignes complémentaires à 
l’échelle du Grand Reims. 

Mathieu L.

GRAND REIMS

Le Grand Reims portera la maîtrise d’ouvrage et 
le financement de tous les aménagements hors 
agglomération, et un cofinancement des aménagements 
cyclables en agglomération et sur les voiries 
départementales. 

Les trois enjeux du Schéma cyclable :
1. Création de « pénétrantes », en connexion avec 
« Reims à Vélo », permettant de rejoindre le cœur 
d’agglomération ; 
2. Instauration de lignes de rabattement vers les 12 
haltes et gares (hors Reims) favorisant l’intermodalité 
entre vélo et train pour des déplacements du quotidien 
de « longue distance » ; 
3. Mise en place de liaisons intercommunales 
multifonctionnelles assurant des liaisons structurantes 
à l’échelle du Grand Reims.
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Emeric

Bonjour Emeric, 

Merci de me recevoir à la mairie où tu travailles 
8 heures par semaine en binôme avec Marine. 

Peux-tu te présenter en quelques lignes ? 
(Études, parcours pro) 
Bonjour Perrine, c’est très gentil à vous d’avoir pensé 
à moi pour la prochaine présentation dans le bulletin 
municipal, je vous remercie.
Je suis originaire des Vosges, plus précisément de 
Suriauville, un petit village avec une centaine d’habitants 
non loin de Contrexéville et Vittel.
Titulaire d’un bac économique et social j’ai tout de 
suite été embauché par la Commune de mon village 
où j’ai exercé le métier de secrétaire de mairie avec un 
contrat d’aide à l’emploi comme Cédric actuellement 
à Auménancourt. Je suis ensuite passé stagiaire puis 
titulaire, j’ai travaillé pour plusieurs petites communes 
du canton de Bulgnéville. 
Après plus de 6 ans de secrétariat de mairie je décide 
de me lancer dans une reconversion professionnelle, 
chocolatier pâtissier. Pour cela je choisi de prendre 
une disponibilité d’un an pour passer le CAP pâtissier 
en candidat libre autodidacte. J’ai adoré travailler dans 
ce domaine c’est pourquoi je me suis ensuite lancé 
dans un CAP Chocolatier, après quelques recherches 
infructueuses dans les Vosges... J’ai trouvé une 
chocolaterie sur Reims qui a accepté de m’embaucher 
par alternance, La Petite Friande. C’était pour moi le 
commencement d’un nouveau chapitre de ma vie, 
direction la cité des sacres ! Grâce à cette chocolaterie j’ai 
réussi mon CAP chocolatier puis j’ai décidé de partager 
mes semaines entre la chocolaterie et les Mairies. Je 
suis aujourd’hui quelqu’un qui aime ses deux métiers, et 
je souhaite à tout le monde d’être épanoui dans ce qu’il 
fait, ce n’est pas toujours facile de nos jours mais je suis 
partisan de l’expression de Napoléon Bonaparte  «Quand 
on veut on peut, quand on peut, on doit».

Qu’est-ce qui t’a le plus marqué en intégrant ce poste à 
Auménancourt ? 
Je vais être très honnête avec vous, il s’agit de 
l’investissement des élus. Après avoir travaillé dans 
plusieurs petites communes des Vosges, j’ai été 
agréablement surpris de l’investissement des conseillers, 
des adjoints et de Monsieur le Maire. Chaque membre du 

conseil gère son/ses dossiers de prédilection, c’est un 
super travail d’équipe avec une belle politique locale.

Les missions que tu préfères dans le poste de 
secrétaire de mairie ? 
Mon père a été Maire quelques années et il est 
actuellement inspecteur des finances publiques, ne 
vous inquiétez pas il est expatrié à Mayotte depuis 2 ans 
(ahaha) , je pense que c’est héréditaire... en effet, j’adore 
la comptabilité, le budget et les ressources humaines, 
ce que je fais principalement à Auménancourt, c’est 
parfait. 

En dehors de tes semaines de travail bien remplies, 
quels sont tes loisirs ? 
J’adore passer mon temps libre à peindre et à dessiner,  
j’aime aussi courir le long du canal à Reims et si le temps 
n’est pas au rendez-vous je vais à la salle de sport qui est 
juste à côté de chez moi.

RENCONTRE AVEC...
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Si tu étais un pays tu serais … 
J’ai eu la chance de vivre quelques années en Afrique quand j’étais petit, alors je ne vais pas choisir un pays mais un 
continent de coeur...l’Afrique.
Le respect envers les aînés, les traditions, savoir faire preuve de patience, le sens du respect, la famille, l’éthique et 
l’amour du prochain...sont de vertus que la tradition africaine considère comme priorité des priorités. Des valeurs 
inculquées que je respecte aussi énormément.

Mais alors du coup.. chocolat noir, blanc ou praliné ? » 
Le Dulcey bien évidemment ! Plus gourmand que les autres  chocolats blancs, plus onctueux que le  chocolat au 
lait et plus doux que le chocolat noir, si vous ne connaissez pas, foncez ! 

Merci pour cet échange Perrine et surtout n’oublions pas que : «La vie c’est comme une boîte de chocolats, on ne 

sait jamais sur quoi on va tomber» F.Gump

Perrine.F

NOS VILLAGES 
ONT DU TALENT

Rénover, transformer, entretenir 
son toit, pour dormir serein 

Bonjour Greg, peux tu nous parler de ton entreprise 
de couverture et de son histoire ?

J’ai créé mon entreprise il y a presque deux ans, suite 
à la fermeture de celle de mon ancien patron. J’ai 
travaillé pour lui plus d’une dizaine d’années, mais il a 
dû arrêter son activité pour des raisons personnelles. 
J’ai alors décidé de me mettre à mon compte, ce qui me 
semblait être le mieux pour moi. J’avais bien d’autres 
opportunités, mais la période de COVID m’a fait réfléchir. 
Et je ne regrette pas mon choix, car pour l’instant, ça 
marche plutôt bien.

Pourquoi t’installer à Auménancourt ?

Je suis originaire d’ici, mes parents habitent 
Auménancourt depuis plus de 40 ans. Nous avons 
acheté une maison dans le village il y a 9 ans maintenant. 
Il était donc logique de créer mon entreprise ici. Ça 
rassure d’avoir un artisan du secteur. Pas besoin de 
faire intervenir un couvreur de Reims, je suis toujours 
disponible. 

En tant que couvreur, quels sont les services que tu 
proposes ?

Beaucoup de gens pensent qu’un couvreur 
ne fait que poser des tuiles, mais c’est faux !

Mon activité principale, c’est la rénovation ou 
la construction de toitures (en tuiles ou en 
acier). Le métier de couvreur est très varié. 
En effet, on s’occupe aussi des gouttières, 
des descentes d’eau, des fenêtres de toit, 
de l’entretien, du démoussage et de bien 
d’autres choses...



Une de tes journées de travail typique, à quoi ça 
ressemble ? 

Une journée en semaine pour moi, c’est réveil à 6h30 
ou 6h45 au plus tard. Nous sommes en famille jusqu’au 
départ de ma femme pour le travail. Ensuite, j’emmène 
mon fils à l’école pour 8h30, sauf quand je dois aller loin 
sur un chantier. Afin de terminer ma journée vers 16h15, 
pour la sortie de l’école, je mange rapidement sur le 
chantier pour gagner un maximum de temps.

C’est important pour moi de profiter de mon fils et de 
passer un maximum de temps avec lui. Et quand ma 
femme rentre, je m’occupe des papiers administratifs 
ainsi que des RDV.

Pour lancer ton activité, as tu rencontré des difficultés ?

Les événements tels que le COVID et la fermeture de la 
société de mon ancien patron m’ont permis de bénéficier 

Greg Couverture
Rue Saint-Thierry, 51110 Auménancourt
Téléphone : 06 14 01 96 38
Email : gregcouverture@hotmail.com

Suivez-moi sur :

de formations (CACES, Aide à la création d’entreprise, 
etc.). Mon statut de micro-entrepreneur est relativement 
simple à créer et à gérer. Je n’ai donc pas rencontré de 
difficultés pour me lancer.

As-tu un exemple de réalisation qui te rend 
particulièrement satisfait ?

J’ai fait une rénovation avec un matériau qui imite le zinc 
(moins onéreux). C’est une tôle laquée. C’est un travail 
peu connu, car les gens préfèrent souvent la tuile.

J’ai aussi rénové une maison chez des amis à  Bourgogne. 
Ils m’ont fait confiance ! En effet, c’était un chantier qui 
demandait beaucoup d’organisation puisqu’il a duré 
plusieurs semaines.

Quand tu ne travailles pas, comment occupes-tu ton 
temps libre ? 

J’aime voyager en famille partout dans le monde. Mais 
lorsque nous sommes ici, j’aime les choses simples 
comme les balades à vélo, aller à la Suippe, jouer au foot 
avec mon fils... mais aussi en club... c’est le moment 
d’évasion de la semaine.

Avant

Après

14
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CULTURE & SPORTS

Plein les yeux ! 
Résultats du concours photo

Voici les résultats du concours photo qui a eu lieu 
ces dernières semaines. Vous avez été nombreux (22 
photos) à participer et à nous faire découvrir votre 
village en fleurs. Merci pour votre créativité et votre 
talent !

Voici le déroulement du concours en quelques mots :

- Le thème de cette année était «Mon village en fleurs». 
Vous deviez prendre une photo de votre village qui mette 
en valeur sa beauté florale.

- Vous avez eu du 3 avril au 13 mai pour déposer vos 
photos sur le site de la mairie ou par mail.

- Du 14 mai au 7 juin, vos photos ont été exposées et les 
habitants ont pu voter pour leurs préférées.

- Le 10 juin, la remise des prix a eu lieu à la médiathèque  
d’Auménancourt. Les trois gagnants ont reçu des biens 
culturels d’une valeur de 50€, 30€ et 20€ respectivement.

Et maintenant, sans plus attendre, voici les noms des 
gagnants et leurs photos :

- 1er prix : Julie PICARD
- 2è prix : Mathieu LAGASSE
- 3è prix : Léonie DEMOOR

Félicitations à eux et à 
tous les participants ! 
Vous pourrez retrouver 
toutes les photos sur le 
site de la mairie.

Nous espérons que ce 
concours vous a plu et 
que vous serez encore 
plus nombreux l’année 
prochaine !

1er prix : Julie PICARD

1 2 3
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CULTURE & SPORTS

Concert poétique au Centre 
d’Art La Pierre Longe

Le 14 mai dernier s’est déroulé le concert de Lucie Joy 
dans le cadre de  Jardin des Mots, événement organisé par 
la Bibliothèque Départementale de la Marne. Du 1er mai 
au 11 juin, 30 bibliothèques et médiathèques marnaises 
proposaient une programmation placée sous le signe 
de la nature et du jardin. De nombreuses animations 
gratuites étaient organisées dans tout le département 
tels que des ateliers créatifs, des spectacles poétiques 
ou bien encore des concerts hauts en couleur.

Lucie Joy, vice-championne de France de slam, est une 
artiste rémoise à la joie communicative. Accompagnée 
de Margaux Monnois au violon et violoncelle, ainsi que 
de Quentin Camus à la batterie, ils nous ont offert un 
concert aux mélodies entêtantes et à la poésie acérée. 
Les textes féministes de Lucie Joy reprenaient des 
thématiques actuelles de façon lucide et malicieuse.

En grande amoureuse des mots, Lucie Joy proposait 
également des petits ateliers d’écriture qui ont ensuite 
été exposés à la médiathèque.

Anaïs.R

Site internet : https://luciejoy.com



Tony, passionné 
de roller hockey

17

Rencontrez Tony, un joueur de roller hockey passionné 
qui a trouvé dans ce sport une façon amusante de 
rester actif tout en développant ses compétences sur 
le terrain. Découvrez comment Tony a commencé à 
jouer au roller hockey, ses motivations et comment il 
continue à s’entraîner pour tenter de progresser. 

Qu’est-ce qui vous a poussé à commencer le roller 
hockey et depuis combien de temps jouez-vous ? 

Depuis mon enfance, je suis passionné de hockey sur 
glace, sans avoir pu le pratiquer, grâce à mon oncle qui 
m’a transmis cette passion et avec qui j’assistais à des 
matchs. Après 25 ans de ma vie passée sur les terrains 
de foot, j’ai décidé d’arrêter car je ne m’y retrouvais 
plus dans l’ambiance qu’offre ce sport et j’avais 
envie de m’initier à un tout nouveau sport. 

En 2006, j’ai découvert le roller hockey, une discipline qui 
m’a permis de pratiquer un sport similaire mais qui 
n’autorise pas les mêmes coups qu’au hockey sur glace. 
J’ai d’abord joué dans le club des Bombardiers d’Épernay, 

puis aux Rapaces de Reims pendant une saison, avant 
de revenir dans mon club de départ, en occupant le 
poste de défenseur. J’ai eu l’opportunité de remporter 
plusieurs titres comme le titre de champion de France 
en 2017, avec l’équipe de N4 d’Épernay, deux médailles de 
bronze avec l’équipe des vétérans du Grand Est en 2018 
et 2019, ou encore la médaille d’argent au championnat 
du monde vétérans de 2019. 

Comment vous entraînez-vous pour devenir meilleur 
et quels sont vos objectifs en tant que joueur de roller 
hockey ? 
Selon moi, pour progresser le plus rapidement il 
faut toujours chercher à se surpasser et ne jamais 
penser que nous sommes arrivés au bout de nos 
capacités. Ce qui est primordial dans ce sport, 
c’est le cardio car les déplacements s’effectuent 
de manière très intense. C’est pourquoi en plus 
du roller hockey, je cours deux fois par semaine 
pour parfaire ma condition physique. L’esprit d’équipe, la 
clairvoyance dans le jeu, la rapidité et la bonne condition 
physique sont les compétences essentielles pour cette 
discipline. Pour ma part, j’ai développé ces compétences 
en m’entraînant, en essayant d’appliquer ce que je vois 
et ce que j’apprends en prenant en compte les critiques 
pertinentes et les conseils mais également en allant 
assister à des matches : l’analyse est le maître mot de 
l’amélioration. Il faut savoir faire preuve d’une grande 
capacité d’adaptation car aucun match ne se ressemble 
étant donné que chaque adversaire est différent. Un 
entraînement et une préparation assidue permettent 
alors de nous adapter au style de chaque équipe. 



Pouvez-vous nous en dire plus sur la compétition à 
laquelle vous participez début juin ? 

Depuis 2010, se tient la compétition officielle du 
Championnat du monde de roller hockey vétérans, 
regroupant 3 catégories par nation (+38 ans, +45 ans 
et +50 ans). Cette année, le pays hôte est l’Italie et 
plus précisément à Brunico, dans le Nord du pays, à la 
frontière autrichienne. 
Le SACOS, qui regroupe les 3 catégories d’âges de 
l’équipe de France, a été créé en 2003 et a à son palmarès 
5 médailles d’or et une médaille d’argent pour les plus 
de 38 ans. Les plus de 45 ans ont remporté 3 médailles 
d’argent et l’équipe des plus de 50 ans, n’a été créée qu’en 
2022 et a remporté une médaille de bronze. 

Vous préparez-vous différemment pour cette 
compétition ? 

Je garde mes habitudes de préparation, mais 
j’augmente l’intensité de mes entraînements pour 
être prêt pour les matchs. Je me concentre sur ma 
préparation mentale pour être en mesure de donner 
mon maximum. Les entraînements sont plus ciblés sur 
les compétences et techniques nécessaires pour réussir 
le jour de la compétition. Pour progresser rapidement, 
il est important de maintenir un rythme d’entraînement 
régulier. 

Que diriez-vous aux personnes qui veulent s’initier à 
cette discipline et, plus généralement au sport ? 

Je commencerais par dire que peu importe le sport 
que l’on souhaite pratiquer, il ne faut jamais cesser 
de croire en soi et ne jamais lâcher ses objectifs. 
Pour le roller hockey, il est important de garder 
en tête son esprit d’équipe hors norme et la 
coordination hors pair entre les membres et le regard. 
Foncez pour pratiquer du sport, quel qu’il soit !

À l’issue de la campagne 2023 qui s’est déroulée à 
Brunico (Italie), la Team France ajoute trois médailles 
de plus à son palmarès : l’équipe des plus de 38 ans 
(Masters) remporte la médaille de bronze, les plus de 
45 ans (Vétérans), où figure Tony, sont champions du 
monde, tout comme les plus de 50 ans (Légendes).

Romane.B
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LA RECETTE 
DE CLAUDINE

Pavlova aux fruits

       Pour 6 personnes  - 1h

INGRÉDIENTS : 

6 blancs d’oeufs
300 g de sucre en poudre
30 cl de crème fleurette (entière)
50 g de sucre glace  

Fraises, Kiwis, Ananas, Mangue, Litchis

Perles de sucre argentée (facultatif)

Préparation :

Préchauffez le four à 110°C .
Montez les blancs en neige ferme,incorporez le 
sucre en poudre petit à petit presque qu’à la fin .
Dessinez un cercle de 22 cm de diamètre environ 
environ sur une feuille de papier cuisson.
Dressez l’aide d’une poche à douille n° 8 ( ou 
avec  une cuillère )  sur le pourtour une première 
couronne de boules de blancs en neige et à 
l’intérieur ,disposez une autre couronne de boules 
de blancs en neige ,les meringues doivent se 
toucher . 
Enfournez pour 1 heure 10 et laissez sécher les 
meringues dans le four éteint jusqu’à complet 
refroidissement .
Mettre un récipient au congélateur pendant 
plusieurs heures .
Vos meringues sont refroidies, disposez votre 
couronne de meringues dans un plat délicatement .

Préparez les fruits de votre choix  :
Lavez, épluchez ,coupez et mettez sur un 

papier absorbant .

Sortir votre bol du congélateur ,versez-y  
la crème fleurette et montez-la en 

chantilly très ferme en incorporant doucement le 
sucre glace vers la fin .
Répartissez la chantilly sur les meringues à l’aide 
d’une poche à douille crantée ou pas , décorez avec 
les fruits coupés dessus puis les perles argentées 
(facultatif) .

Claudine C.

N’hésitez pas à me contacter
pour toute information ou retour des 

recettes réalisées à l’adresse suivante :

claudine.recettes@orange.fr
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Compte Administratif 2022
Auménancourt

INFOS PRATIQUES

€491 938,37

13 04 535.08 €

Dépenses Recettes

SECTION DE FONCTIONNEMENT DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT :

Chapitre 011 - Charges à caractère général : 110 093.11 €
Chapitre 012 – Charges de personnel, frais assimilés : 118 653.92 €
Chapitre 014 - Atténuations de produits : 205 177.00 €
Chapitre 65 – Autres charges de gestion courante : 57 997.54 €
Chapitre 67 – Charges exceptionnelles : 16.80 €

Total des dépenses de fonctionnement : 491 938.37 €

RECETTES DE FONCTIONNEMENT :

Chapitre 013 – Atténuations de charges : 3 255.26 €
Chapitre 70 – Produits services, domaine et ventes : 24 246.70 €
Chapitre 73 – Impôts et taxes : 443 629.00 €
Chapitre 74 – Dotations et participations : 134 285.54 €
Chapitre 75 – Autres produits de gestion courante : 20 545.97 €
Chapitre 76 – Produits financiers : 620.48 €
Chapitre 77 – Produits exceptionnels : 400.00 €

Total des recettes de fonctionnement : 626 982.95 €

Chapitre 022 – Excédent de fonctionnement reporté n-1 : 677 552,13 €

Total des recettes de fonctionnement cumulées : 1 304 535.08 €

1 304 535,08 €

491 938,37 €



Du tri à faire ! 
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DÉPENSES D’INVESTISSEMENT :

Chapitre 20 – Immoilisations incorporelles : 13 048.97 €
Chapitre 21 – Immobilisations corporelles : 16 427.89 €
Total des dépenses d’investissement : 29 476.86 €

Chapitre 001 – Solde d’exécution négatif reporté n-1 : 175 619.53 €
Total des dépenses d’investissement cumulées : 205 096.39 €

RECETTES D’INVESTISSEMENT :

Chapitre 13 - Subventions d’investissement : 9000.00 €
Chapitre 16 – Emprunts et dettes assimilées : 400 000.06 €
Chapitre 10 – Dotations, fonds divers et réserves : 1 926.08 €
Chapitre 1068 – Excédents de fonctionnement capitalisés : 175 619.53 €
Chapitre 27 – Autres immobilisations financières : 4 264.57 €

Total des recettes d’investissement : 590 810.24 €

Chapitre 76 – Produits financiers : 620.48 €

-1 : 677 552,13 €

2050 96,39€

590 810,24€

Dépenses Recettes

SECTION D’INVESTISSEMENT

RÉSULTATS INVESTISSEMENT 2022

Total des recettes d’investissement – Total des dépenses d’investissement

590 810.24 € - 205 096.39 € = 385 713.85 €

NOS POUBELLES DOIVENT SUIVRE LES RÈGLES:

Le règlement communautaire de collecte des déchets 
prévoit que :
les récipients de collecte des déchets 
- sont à présenter à partir de 18h00 la veille au soir du 
jour de collecte
ET
- doivent être rentrés dans les plus brefs délais après 
le passage du camion de collecte et au plus tard en fin 
d’après-midi du jour de collecte.

En dehors de ces créneaux, la présence de vos poubelles 
sur les trottoirs ou dans l’espace public n’est pas 
autorisée.

Le remisage des bacs est obligatoire 
pour limiter l’encombrement des 
trottoirs et ne pas gêner la circulation 
des piétons.

205 096,39 €
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En cas de non-respect de cette règlementation la sanction encourue est une contravention de 35 €
et jusqu’à 750 € en cas d’encombrement entravant la liberté ou la sureté de passage sur la voie publique.

Nous comptons sur votre participation et votre civisme à la bonne application de ces règles du vivre
ensemble.

ADAPTATION DU VOLUME DU BAC DE TRI

Votre bac de tri est devenu trop petit depuis la 
simplification du geste du tri ? 

Contactez les services de la Direction des Déchets afin 
d’obtenir un bac de volume supérieur :

    • Par internet : www.grandreims.fr 
(rubrique « Services aux habitants / démarches en ligne 
/ Poser une question / Collecte et tri des déchets)

    • Par téléphone : 03.26.02.90.90

Attention  : les gros cartons sont à apporter en 
déchetteries. 

Dans le bac de tri vous déposez les cartons imprimés 
d’emballages et les cartons bruns de petites dimensions 
de type boîte à pizza ou carton de couches comme taille 
maximum.

BIEN REMPLIR SON BAC DE TRI

Pour optimiser mon bac de tri : j’aplatis mes déchets 

Vous l’avez remarqué, avec avec la simplification du 
geste du tri, le bac de tri se remplit plus. 

Un astuce pour limiter le volume des emballages ? 

Avant de les jeter, j’applatis : 
Les bouteilles en plastique et les briques alimentaires 
dans le sens de la longueur et les cartonnettes.
   

Dans le sens de la longueur

 

Mais surtout, n’imbriquez pas vos différents déchets les uns dans les autres, 
car ils ne pourraient pas être distingués au centre de tri ni recyclés ensuite.

Attention aux aboiements !Attention aux aboiements !



Des informations en temps réel 
sur la page Facebook de votre 
commune  :

REJOIGNEZ LE CORPS 
DES SAPEURS POMPIERS 

Découvrez le matériel d’incendie
Apprenez les techniques de lutte contre l’incendie
Apprenez les gestes qui sauvent
Participez à des manœuvres
Apprenez le dépassement de soi
Partagez des valeurs de solidarité et de civisme

Pour tout renseignement, inscription au tennis, 
veuillez contacter l’AFR.

Nadine PREVOTEAU / Tiphene GUILLAUME
foyerruralaume@hotmail.fr

  TennisTennis
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Food Truck
« Les Maîtres Du Burger »

Nous sommes deux amis et anciens enseignants ayant 
travaillé en Île-de-France durant cinq années. Après 
notre expérience au sein de l’Éducation Nationale, 
nous avons décidé de nous lancer dans une nouvelle 
aventure : ouvrir notre food-truck de burgers locaux et 
artisanaux.

Ayant tous les deux grandi à la campagne, nous sommes 
sensibles à l’agriculture locale et aux produits que peut 
offrir notre territoire.

L’idée de combiner 
restauration de qualité 
et produits locaux a pris 
corps progressivement. 

De ce fait, nous avons franchi le cap et créé « Les 
Maîtres du Burger », référence à notre ancienne activité 
de professeur des écoles et aux produits que nous 
proposerons à partir du mois de septembre.

Nous travaillons avec des producteurs de la région 
afin de proposer des burgers artisanaux valorisant leur 
savoir-faire et leur travail. Vous pourrez nous retrouver 
tous les vendredis à partir du 8 septembre dès 18 heures 
devant l’église d’Auménancourt.

Nous serons heureux de vous faire déguster nos 
produits. 
À très bientôt.

Maxime et Pierre-Adrien

Rendez-vous le  vendredi 8 Septembre !

Retrouvez-nous sur :
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Centre d’Art et de 
Culture La Pierre Longe 

Delphine PREVOTEAU 
03 26 97 55 12 

Régine LOILLIER 
03 26 97 53 73

Comité des fêtes 

Marilyne MAHUET 
03 26 05 64 25 

Association 
Foyer Rural 

Nadine PREVOTEAU  
foyerruralaume@hotmail.fr
Site : afr-aumemancourt.fr
 

Médiathèque 

Anaïs
03 26 07 82 31 

Médiathèque Suippe 
des Marais

Urgence Enedis

Urgence Service de l’Eau 

Tel. 09.72.67.50.51 

Tel. 03.26.77.74.77

Service jeunesse
Tel. 03.26.91.18.82 de (9h-12h /15h-18h) 
Email : jeunesse.vs@grandreims.fr 
Site  internet : vallee-suippe.grandreims.fr 

Périscolaire Tel. 03.26.83.91.61

Pôle scolaire

Mairie d’Auménancourt 

Sapeurs Pompiers 

Tel. 03.26.97.73.68  (permanence le jeudi) 
Email : ce.0510250v@ac-reims.fr

Caporal-Chef MANGON Régis
06.22.26.75.86

Caporal CARRÉ Hervé
06.23.13.02.89

Tel. 03 26 97 50 47
Site  internet : www.aumenancourt.fr
Email : mairie.aumenancourt@wanadoo.fr 

Permanences de la Mairie
Mardi : 17h-19h /Jeudi : 10h-13h / Samedi : 8h-12h

Contacts rapides AGEN
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Les dates à retenir

17
Nov

9
Déc

8
Déc

16
Déc

17
Sept

24
Sept

24
Sept

08
Oct

13>15
Oct

25 
Oct

19
Juil

16
Sept

09
Sept

12
Juil

14
Juil

Comité des fêtes

Comité des fêtes

EFS

Salle des fêtes

Centre d’Art

Conseil Jeunes

AFR

Octobre Rose

Loivre

Médiathèque

Médiathèque

Médiathèque

AFR

Médiathèque

Auménancourt-le-petit

Apéritif Beaujolais Nouveau ! 

Noël des enfants de la commune

Collecte annuelle de sang - Auménancourt-le-Petit

Goûter intergénérationnel

Les Nom d’une Pipe chantent « Brassens, elle est à toi cette musique » - À 17h

Ramassage de déchets dans la nature (Horaires non fixés) 

Evènement pêche à l’étang de Boult sur suippe 

Marche Rose 

Triennale Peinture

Journée avec Thomas Labourot : un atelier à 10h (sur réservation- dès 7 ans) 
vet une rencontre/dédicace à 14h (sur réservation / tout public)

 Jeu de l’oie géant Mini-Loup - Sur réservation - De 14h à 16h - Dès 4 ans

Vente solidaire des livres Yo ! Editions (Horaires non fixés)

Inscription activités (avec atelier démonstration des activités)

Escape Game intergénérationnel - Sur réservation - De 14h à 16h - Dès 7 ans

Feu d’artifice - Grillades - Bal des Pompiers - À partir de 19h30

8
Nov

11
Nov

Médiathèque

Cérémonie 

Atelier avec Luc Perdriset - À 14h

Armistice du 11 Novembre 1918 - À 11h

AGENDA
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NOTRE VILLAGE 
EN IMAGES

Votre actu en photo !
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